

- **¿Cómo describirías tu experiencia de movilidad académica?**

Debo empezar mencionando que la experiencia ha sido muy enriquecedora en muchos aspectos de mi vida. Evidentemente un ámbito en donde me he sentido enriquecido es el académico, sin embargo, he encontrado otros aspectos de mi vida que se han visto más beneficiados de esta experiencia, que van desde enfrentarme a otro contexto enteramente diferente al mío, hasta conocer y aprender otras formas de cultura de manera empírica.

- **Beneficios que encontraste al realizar movilidad académica**

La movilidad permite un crecimiento personal y académico difícil de cuantificar. Sin embargo, debo decir que los beneficios académicos que he encontrado es la posibilidad de hacer contactos que te posibilitan oportunidades en el futuro, de tipo maestría, por ejemplo.

- **Aprendizajes obtenidos**

Debo insistir en que los aprendizajes obtenidos versan sobre lo personal y lo académico fundamentalmente. En lo personal el aprendizaje va desde desenvolverme con otra moneda, con otras formas de relacionarme, pues las costumbres son diferentes en múltiples aspectos, relacionarme con otros dialectos, entre muchas cosas que deja el día a día. Por otro lado, en lo académico, aprender la realidad mexicana, su historia, geografía, su forma y tradición académica, entre otras múltiples cosas.

- **¿Qué podría tomarse en cuenta para mejorar?**

Mi experiencia hasta ahora ha sido bastante buena, como tal no tengo quejas. No obstante, podría decir que los cronogramas y logística podrían mejorar. Mi experiencia antes de irme fue algo caótica dado que, aunque la universidad de destino tenía convocatorias abiertas meses antes (cosa de la cual me enteré un poco tarde), el periodo de tiempo de entrega de documentos es, en suma, corto lo que hace complicado cumplir en su totalidad con los papeles. En general, muchas cosas podrían ir mejor con una mejor disposición del calendario y en consecuencia podría mejorar la logística.